

REPORTER

Polres Lumajang Sebar Personel, Libatkan K9 Amankan Pelaksanaan Natal

Achmad Sarjono - LUMAJANG.REPORTER.CO.ID

Dec 25, 2021 - 03:14



LUMAJANG,- Pihak Polres Lumajang menyebar puluhan personel di setiap Gereja yang ada di Kabupaten Lumajang, Jawa Timur.

Salah satunya, di Gereja Katolik Maria Ratu Damai. Di lokasi itu, petugas Kepolisian telah bersiaga menjaga perayaan malam natal.

Tampak beberapa personel Kepolisian melakukan penjagaan dan sterilisasi area gereja-pun tak luput dilakukan.

"Baik Pengamanan terbuka maupun pengamanan tertutup kami siagakan, tentunya bodysystem juga kami terapkan, saya juga menerjunkan unit K9 dalam sterilisasi gereja, kami harus pastikan tidak ada hal-hal yang mengancam keamanan saat peribadatan," urai Kapolres.

AKBP Eka Yekti Hananto Seno menjelaskan, bukan soal pengamanan saja. Akan tetapi, keberadaan aparat Kepolisian di Gereja itu, bertujuan untuk mewujudkan protokol kesehatan.

"Jema'at yang hadir tidak boleh melebihi kapasitas. Artinya, hanya 50 persen saja seperti imbauan saya sebelumnya," kata Kapolres. Jumat, 24 Desember 2021 sore.

Selain Gereja Katolik Maria Ratu Damai, penjagaan itu juga dilakukan di Gereja GPIB di Jl. Panjaitan Lumajang. Penerapan yang sama pun, diberlakukan oleh aparat Kepolisian yang sudah bersiaga di lokasi itu.

"Ini kami terapkan di seluruh gereja yang ada di Lumajang, mulai sterilisasi, hingga melakukan pembatasan Jema'at. Saya berharap ini dipahami dan diindahkan, upaya ini untuk mengantisipasi adanya klaster baru soal pandemi covid-19," ucap AKBP Eka Yekti.

Perlu diketahui, sebelumnya Kapolres telah menegaskan personelnnya untuk saling bersinergi dengan seluruh pihak yang dilibatkan untuk melaksanakan pengamanan Natal dan Tahun Baru, sekaligus mengantisipasi adanya lonjakan angka penularan baru covid-19 saat nataru.

"Jangan lupa pakai masker, terapkan protokol kesehatan dengan ketat dan disiplin, semoga ini terlaksana dengan aman , tertib dan terkendali," pungkas Kapolres. (OborImj/Jon)